



FIRMA EN BOMBARDERO. Beeville, Texas, diciembre 29. El Presidente electo George Bush, pone su firma en un bombardero de la Segunda Guerra Mundial, similar al que piloteaba cuando fue derribado sobre el Pacífico en 1944. Bush visitó la base de Chase, en Beeville, antes de regresar a Washington. (Reuter).

Ex-Funcionaria E.U. Aboga a Favor Ilegales de C.A.

WASHINGTON, diciembre 29 (UPI).— Una ex comisionada de Inmigración dijo el jueves que si el gobierno de George Bush lleva a cabo una política centroamericana que acentúe la diplomacia, debería también cambiar el trato al creciente número de ciudadanos de esa región que vive en Estados Unidos.

En una nota en el diario Washington Post titulada "No deporten a los inmigrantes centroamericanos", la ex comisionada Doris M. Meissner, describió la compleja naturaleza del problema.

Dijo que cerca de un millón de salvadoreños —casi el 20 por ciento de la población de su país— residen en Estados Unidos y envían anualmente a sus familias en El Salvador más de mil millones de dólares, lo que representa la tercera fuente más grande de ingreso para la nación después de la ayuda de Estados Unidos y de las exportaciones de café.

Más allá del aspecto humano, agregó, esas cifras revelan que la migración ha alcanzado una escala donde una repatriación de tal magnitud podría amenazar la estabilidad de todo el país.

Debido a que la mitad de los inmigrantes aquí tiene condición ilegal, el espectro de la deportación es real, dijo la señora Meissner y agregó que mientras se intensifican las metas de la ley de inmigración aquí, "la democracia y estabilidad están siendo socavadas en El Salvador". Así aumenta el número de gente que huye de la guerra civil y la crisis política.

Según la nota, la historia de Nicaragua es a duras penas más alentadora en el frente migratorio.

En años anteriores el flujo de los ciudadanos de Nicaragua que llegaba a Estados Unidos era bajo, pero en 1988 aumentó como resultado de

—Favor pase a la página 31.

Bush Exige Castigo Para Autores de Atentado a Avión

BEEVILLE (EE.UU.), diciembre 29 (EFE).— El Presidente electo de Estados Unidos, George Bush, dijo el jueves que los responsables del atentado contra el "Boeing 747" de Pan American deberían ser "castigados severamente" si se les puede

identificar y localizar.

Sin embargo, "sería imprudente por parte de funcionarios norteamericanos discutir qué acciones podrían tomarse" en represalia, declaró Bush en esta localidad de Texas.

Aunque Estados Uni-

—Favor pase a la página 13.

CEE Pide Reunión Urgente por Crisis Comercial E.U.

BRUSELAS, diciembre 29 (EFE).— La primera reunión bajo presidencia española que celebrarán los embajadores de "Los Doce" se dedicará al conflicto comercial entre la Comunidad y Estados Unidos.

Este conflicto alcanzó el miércoles una nueva dimensión al conocerse las reacciones comunitarias a las

sancciones que pretenden imponer Estados Unidos a las exportaciones.

—Favor pase a la página 21.

Tiran a la Basura Premio Gordo de Lotería

MANAGUA, diciembre 29 (ACAN-EFE).— La gerente de un restaurante de la capital nicaragüense tiró a la basura, por equivocación, junto con otros billetes de lotería viejos, el que ganó esta semana el premio mayor, que había comprado el dueño del establecimiento, estumándose así la añorada oportunidad de ganar "El Gordo".

El caso se conoció cuando José Bodán, el agente de lotería

—Favor pase a la página 31.



PARTICIPAN EN REUNION. Islamabad, Pakistán, diciembre 29. La Primera Ministra de Pakistán Benazir Bhutto y su homólogo de la India, Rajiv Gandhi, escuchan oraciones, al iniciar, el jueves, la cuarta reunión "cumbre" de las siete naciones del sudeste asiático. (Reuter).

Reagan Prorroga Sanciones Comerciales contra Libia

WASHINGTON, diciembre 29 (EFE).— El Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, prorrogó el jueves por otros seis meses más las sanciones comerciales decretadas contra Libia en 1986, por su presunto apoyo al terrorismo internacional.

En un breve comunicado emitido aquí y en Los Angeles (California), donde está de vacaciones el presidente, Reagan afirmó que "el gobierno de Libia sigue usando y apoyando

el terrorismo internacional, violando con ello el derecho internacional y las normas más básicas del comportamiento humano".

Las acciones del gobierno encabezado por el coronel Muamar El Gaddafi siguen constituyendo —dijo— una "extraordinaria amenaza" para la seguridad nacional y para la política exterior de Estados Unidos.

De no haberlas prorrogado, las sanciones comerciales contra Li-

—Favor pase a la página 13.

Británicos Refuerzan la Seguridad en Aeropuertos

LOCKERBIE, Escocia, diciembre 29 (UPI).— El gobierno ordenó el jueves a las aerolíneas estadounidenses que operan en aeropuertos británicos que redoblen sus medidas de seguridad, luego que se confirmó que una bomba destruyó

un Boeing 747 de Pan American la semana pasada, en el peor desastre aéreo en Gran Bretaña.

Las autoridades en los aeropuertos comenzaron a interrogar a los pasajeros y a re-

—Favor pase a la página 50.

Nuevas Medidas Económicas Estudia Gobierno Peruano

LIMA, diciembre 29 (UPI).— El gobierno del presidente Alan García estudia las nuevas medidas que el ministro de Economía, Carlos Rivas Davila anunciará al país en las próximas horas, mientras aumentan los rumores sobre una re-

composición del gabinete ministerial, informaron el jueves medios informativos.

Varios observadores políticos opinaron que la recomposición del gabinete obedece a los resultados del reciente

—Favor pase a la página 51.



JUGADORA. Hawaii, diciembre 29. Deborah McHaffie, jugadora profesional de golf, tendrá un artículo especial en la famosa revista de golf "Fairway". (Cablefoto AP).

Compras Millonarias de Cereales Hace URSS a E.U.

WASHINGTON, diciembre 29 (EFE).— La Unión Soviética hizo compras adicionales de maíz y harina de soya a Estados Unidos por valor de más de 150 millones de dólares, anunció el jueves el Ministerio de Agricultura norteamericano.

La misma fuente comunicó también que China concretó una compra suplementaria de 200 mil tone-

ladas de trigo. Las importaciones adicionales soviéticas corresponden a 600 mil toneladas de maíz y una cantidad similar de harina de soya.

Se calcula que la harina de soya adquirida por la URSS tiene un costo de unos 144 millones de dólares, y el de maíz de 62 millones.



OBSERVA DAÑOS. Leninakan, Armenia, URSS, diciembre 29. Solitaria mujer observa y medita sobre las ruinas de la que fuera su casa, destruida por el terremoto del siete, en Armenia. (Reuter).